

Inician construcción para 'El Chaparral'

 Share

 0
tweets

 tweet

 2
Comentarios

 Comentarios

ESTA PAGINA NO ESTA

TIJUANA, Baja California(PH)

Ayer empezó la construcción de dos puentes vehiculares que forman parte del proyecto integral del cruce fronterizo El Chaparral.

La inversión total del proyecto es de 580 millones de pesos y se estima que esté terminado en 2 años y medio, señaló Ramón Luque Félix, delegado del Centro de la Secretaría de Comunicación y Transporte (SCT), durante una presentación del trabajo.

Informó que 180 millones de pesos están financiados por la SCT; otros 180 millones de pesos por aduanas, y el resto será por fondos de financiamiento y fondos federales.

Cuando el proyecto esté finalizado habrá un total de doce carriles automovilísticos entrando en Tijuana por la garita de San Ysidro, informó Carlos López Rodríguez, director de ordenamiento territorial, de la Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano del Estado.

Por el momento hay tres carriles automovilísticos, apuntó, se agregarán seis carriles en la vía rápida, dos rumbo a playas y dos que se incorporarán al puente México.

Subrayó que anualmente circulan 40 millones de vehículos en ambos sentidos.

Luque Félix afirmó que se espera terminar los dos primeros puentes el 31 de diciembre del presente año para empezar a utilizarlos en enero siguiente.

En este momento hay planes de construcción para todas las garitas que se encuentran entre la Entidad de Baja California y Estados Unidos, agregó Luque Félix.